

Ostern 2024

Eine Woche vor Ostern starteten wir auch dieses Jahr mit dem Eierfärben. Gemeinsam verzierten wir die rohen Eier mit verschiedenen Blümchen und Blättern und packten sie vorsichtig in einen Nylonstrumpf, um sie anschliessend im Zwiebelschalensud zu kochen.

Alle waren gespannt, wie sie gekocht aussahen.
Nicht war, dass Resultat lässt sich zeigen!



Nach dem Eierfärben buken wir für den Oster-Sonntagsmorge noch unsere Zopfhäschen. Teig rollen, formen mit Eigelb bestreichen und dann ab in den Ofen, mmmh..... so fein und herrlich duftend!



Und der Osterhase hat auch die Bewohnerinnen und Bewohner nicht vergessen und beim Vorbeihüpfen im Bellevue für jede und jeden noch eine kleine Ostertüte gebracht und allen FROHE OSTERN gewünscht



Jeannette Maurhofer
Aktivierung